
suite a ma visite a la mairie de Barjouville ou j'ai rencontré le commissaire enqueteur je peux 
ajouter des observations concernant le projet de la ZAC  car tout le monde le sait quand il y a ZAC  
ce sont des procédures ,des discordes ,et des gens malheureux de voir engloutir leur bien. Donc  
depuis le 20  JUIN  ouverture de l 'enquete, personne n'est venu faire part de ses craintes ou de sa 
joie....et pour cause le projet  a bien  pour but  de juger de l utilité publique  a   détruire une  maison 
et de raser le terrain   qui va avec afin de faire une route ,des parkings,  des habitations....mais les 
barjouvillois   ne sont pas concernés  par cette DUP  ce n'est pas un vote  non plus juste des 
observations appliquées a un projet .lequel a largement été commencé  : la place, les bancs  la zone 
entiérement aplatie .les gens doivent ils comprendre  que LA  parcelle non acquise au tandem 
SAEDEL /MAIRIE est l 'enjeu de leur projet  ???NE Peuvent ils pas continuer leur ZAC  sans 
spolier les propriétaires qui n'ont rien demandé?   la propriété ne dérange personne  tout est bien 
aligné  c'est un beau rectangle maintes fois amputé   par ...LA MAIRIE           
savent ils seulement quel est l 'interet publique  de cette opération ???parce que tout est beau sur les 
plans tout est bien préparé, ajusté ,pastellisé  .  mais ce n'est qu'un projet et il ne convient pas 
forcément a tout le monde et  de plus  celui-ci parait déja  bouclé   aux yeux des habitants  
résignés .mais pour le mairie c'est une affaire entendue..                                                                       
Non Messieurs,   Mesdames sachez que derriére cette opération ce n'est pas juste l'aménagement de 
la ZAC( puisque  c'est déja fait  ET CE  avant le début de l'enquete) c'est une ouverture de 
déclaration publique  qui s'annonce  pour nous exproprier .c'est une famille ,certes que vous ne 
connaissez pas   quoique certaines personnes se souviennent bien de nous et des enfants c'est une 
famille qui ne veut pas perdre son patrimoine , l 'héritage de ses parents...ça vous touche quand 
meme??     oui un peu !!   SI cette parcelle est détruite  et la maison rasée vous aurez a la place une 
place des Epars  une route qui fera le tour de la ZAC  une couronne quoi  avec une augmentation 
certaine  et massive de véhicules  mais ce n'est pas grave la SAEDEL  a tout prévu pleins de 
parkings !  et puis dans cette Zac  coeur de village les camions vont venir des 10/20 tonnes    qui  
pour le portage des repas  de la maison médicalisée,  les écoles ( peut etre)  les camions de 
traitement de linge genre ELIS   comme dans toutes les collectivités  et puis le doublement ou 
triplement de camions poubelles pour  chaque déchets et ce plusieurs fois par jour...                         
Agrandir le village c'est lui donner le statut de ville.. BARJOUVILLE deviendra la banlieue de 
CHARTRES  ET PUIS UNE VILLE NOUVELLE  comme ST Quentin en Yvelines 
/Sénart/Cergy ......et bien d'autres      oui voila ce qui arrivera  si vous jugez qu'il est nécessaire 
d'abattre  nos arbres cinquantenaires et de raser notre maison  d'ailleurs beaucoup ont mis en vente 
leur maison  pas fous eux...les travaux avec tous leurs désagréments vont durer dans le temps  et le 
bruit  
adieu BARJOUVILLE sa tranquillité ,sa verdure !.vous pourrez partir a 100km pour retrouver 
quiétude et bien-etre  et  ou le béton ne  se répendra pas sur  la ville  .comme un poison                     
Alors qu'ailleurs certains maires se battent pour garder l 'ame de leur village et en tirent une grande 
fierté...    et bien  pas la!!                                                                           tout   est  dans le profit et la 
marchandisation  des terrains  spoliés a pas chers et revendus  a prix d'or.                                           
tout ça   pour se gargariser avec des opérations financiéres juteuses!!   hum!!!!!!
 ces gens là se feront construire la maison de leurs reves avec les gains....                                           
l article 17 de la convention européenne des droits de l'homme prévoit que la propriété étant un 
droit inviolable  et sacré nul ne peut en etre privé.                                 
donc on ne peut pas nous en priver

pour notre propriété nous nous battrons   et nous refuserons l'expropriation


